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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第１１回 

開催日 平成２６年４月１５日（火） 

出席者 区民 ８名 職 員  特別出張所職員２名 

主な協議

について 

１ テーマ別活動報告 

２ まちが望む道路のあり方について 

３ その他 

１ テーマ別活動報告及び情報提供 

①  お宝さがし(実)  担当委員報告 

・反省点、改良点は、人が集まらなかったこと。参加７０名。出展者・スタッフ除く

と４０名ほど。 

②  観光まちづくり(実)  担当委員報告 

・3月２９日 外堀の桜観賞。四谷の土手界隈を散策。例年通り。 

③ 玉川上水 

・特になし。 

③  地域勉強会 

・６月に入る前に作成。２６年度第１回分科会の議題にしたい。 

⑤ 四谷駅前まちづくり協議会 

 ・特になし。 

⑥ 新宿駅南口地区基盤整備事業 

  ・特になし。 

⑦ 新宿駅東西自由通路 

  ・特になし。 

 ⑧  新国立競技場建て替え工事 

  ・特になし。 

２ 検討項目 

  今年度の第１分科会のテーマは、「まちが望む道路のあり方について」 

その中で、自転車問題について考える。 

◆（参考）過去の歴史卙物館の提言書（提案書の書き方の例）が示された 

・もくじ 

・ナンバリングして、整理 

◆・自転車問題を取り上げた経緯 

◆・１８年度と２５年度の対比表からの説明 

◆・課題の整理 

活動報告として、これまでの会議の日時・議題を書いて、 
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議論をしたらこういう課題が見つかった、等 

・まとめ 

新宿、警察、地域がやることに分類 

・委員名簿（賛同得られれば） 

・資料（巻末がわかりやすい） 

◆（意見交換） 

・提言書は、区長宛、警察署長宛、連名にしない方がいい。 

・提案書の絵の編集に当たっては、東京都のＨＰより抜粋したもの等、出所先を明示 

する。 

・ＨＰをコピーするだけでなく、要約しないといけないのではないか。 

・提案は、現行法との整合性が必須。現行法を学んでから作成する。 

・課題で見えてきたことが少ししか書いていないので、しっかり書く必要有。 

・四谷大通り沿いと住宅地域では、問題点が全然違う。一緒に提言するのは大変。 

・大きなことをやろうと思わず、今困っている実現可能なことを提言しては？ 

・地区協は、身近なことで困っていることをやったほうがいいのではないか。 

・地域と警察が連携した自転車マナー教室についての提案、箇条書きでもいい。 

・福岡は福岡の問題。他の自治体のことは気にしない方がいい。 

・道路に色を付けてください等、提言ではなく要望書として区に出す方がいいのでは 

ないか。 

・提言は無理。地域の要望として、簡単なものにしたほうがいいのではないか。 

・罰金、処罰規定を条例で作るのは区長権限だが、多すぎて取り締まりができない。 

・これを土台にして「要望書」にして第１分科会からではなく「協議会」として出す。 

・具体的な提案事項にもう少し盛り込んでいけばいいと思う。３提案を膨らませる。 

・区がやること、警察がやること、等分類したらわかりやすい。 

（参考） 

・NTTドコモの事例紹介。ＧＰＳ搭載のレンタル自転車 

・違法駐輪自転車の回収費用の問題 

◆（来年度の検討について） 

・来年度は、問題のある時間に現地に足を運んで実証する。机上で議論しているだけ 
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ではわからないことがある。 

・要望がもっとあるはずなので、もう一度考えて議事録から拾ってはどうか。 

・最新の要望を加える。 

・来年度も引き続きやっていく。 

・最終頁をベースにして加える。 

・目次はいらない 

 

３ 年間スケジュール確認（会議日程） 

毎月第３火曜日。５月２０日は休会（２２日に全体会があるので） 

４ その他 

会則変更はどうなっているか → まだ決まっていない（リーダー） 

●次回会議日程 

お宝さがし実行委員会 6月3日(火) 18時30分～ 四谷特別出張所会議室(2F)※5月は休会 

観光まちづくり実行委員会 5月10日(土) 10時～ まち歩き 甲州街道と歴卙 

第1分科会 ６月１７日(火) 18時30分～ 四谷特別出張所会議室(2F) ※５／２０は休会 

※各会議時間は検討事項により異なりますが、概ね1時間30分～2時間程度です。 


